
 

 

   

致：城鄉規劃及發展委員會主席 鄧賀年議員, MH 

由：程振明議員、沈豪傑議員、林添福議員 

事：請將議題列入 2024年 6月 13日城鄉規劃及發展委員會會議議程 

日期：2024年 5月 28日 

 

 

要求為鄉郊村落全面覆蓋光纖網絡服務 

提供切實規劃及支援事宜 

隨著資訊科技的日益發達，上網已成為市民日常生活不可或缺的一部

份。近期接獲大批市民反映，稱元朗大棠路沿路村落仍未實現全面覆蓋光

纖設施，對現有的日常工作與學習造成極大不便，亟需當局提供切實規劃

及支援。 

早日為鄉郊村落全面覆蓋光纖網絡服務既是完善社區規劃，造福市民；

也是積極推動鄉郊村落發展。在 2022年，行政長官在《施政報告》中亦提

到要「建設智慧香港，提升市民生活質素」，但相關工作在元朗鄉郊推進依

然緩慢，村落的電訊信號弱和接收不穩定等情況屢有發生，十分困擾市民

日常生活。 

因此，要求通訊事務管理局等相關部門能正視問題以書面回覆查詢，

並派代表出席會議回應市民訴求。 

  

 

 

聯絡人：沈豪傑議員 
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